

ぶらっとサロン通信 令和2年3月号



報告:有楽齋

毎週火曜日の午後1時過ぎから午後4時半ごろまで、朝日2丁目集会所で「健康麻雀ミーティング」をワイワイガヤガヤとやっています。

3月は、コロナウイルス蔓延の煽りで、1回限りの開局となりました。椿には1本の樹に赤色、白色、桃色、斑入り花と色々な花を咲かせるものが少なくありません。「京唐子」「おそらく椿」もその仲間です。今回は1~3月累計2位と好調を維持する京唐子さんと少し不調のおそらく椿さんにコメントをお願いしました。

『京唐子と申します。何か身体に良い事をしなければと健康麻雀に取り組み始めた時に「白玉椿」さんから誘いを受け参加させて頂いています。何とか牌(パイ)を積む事は出来る様になりましたが、点数の数え方等出来ない事がまだまだいっぱいあります。(それなの密かに役満の達成を夢見たりして・・・エッそれは大三元 まさか九蓮宝燈(ちゅーれんぽうとう)!?編者注)これからも健康のための麻雀を皆様と和気あいあい楽しみたいと思っていますので宜しくご指導をお願いします。』(京唐子)

『エッ、もう3年余も経ったの!? これ迄、私の周りに麻雀の環境は皆無でした。パイにも初めて触れる有様で、用語・役等が全く解らず、点数も他人任せで過ごした3年余でした。和やかな雰囲気がとても心地良く、楽しく参加して居りますが「行きは良いよい、帰りはションボリ」を繰り返しています。頭の体操は??ですが指の運動は大丈夫です。パイの積み方は上手に成りましたから。覚えの悪い生徒ですが、ご指導、お付き合いの程宜しくお願いいたします。』(おそらく椿)

誠に残念ですがコロナウイルス対策のため当面自粛し休局といたします。(白玉椿)
メンバー(雀士)紹介 (雀士名は椿に因んだ名をニックネームとして表記しています)



「京唐子」とその紅花(大唐子) 「おそらく椿」(霊鑑寺)とその赤花・白花(伏見の御香宮神社)

京唐子(きょうからこ)さんのプロフィール

性別不明年齢不詳 (令和2年1~3月2位)

学名: Camellia rusticana 'Kyô-karako' 白色地 紅~淡紅色縦~小絞り 唐子咲き
大輪大きい外弁は二重ほどに重なって平開し 花芯には大小不揃いの旗弁が集まっている。枝変わりの紅花を「大唐子おおからこ」という。

おそらく椿(おそらくつばき)さんのプロフィール

性別不明年齢不詳 (令和2年1~3月9位)

おそらく椿は 伏見の御香宮神社に小堀遠州遺愛と伝えられる木があるが 五色八重散椿と同種らしい。小堀遠州が「おそらく この椿花ほど良い椿は無いだろう。」と愛でたので おそらく椿 と呼ばれるようになったとか。